

Choferes de locomoción colectiva se realizaron examen PCR en San Fernando

Escrito por Gety Pavez Vldal
Lunes, 03 de Agosto de 2020 19:08 -



En el terminal mayor de buses de San Fernando, se realizó un operativo de toma de examen PCR a choferes de la locomoción colectiva, como parte de una estrategia de pesquisa activa que se desplegó en forma simultánea en Santa Cruz, Rengo, San Vicente y Machalí, jornada que fue organizada por el Servicio de Salud O'Higgins (SSO) en coordinación con la SEREMI de Transportes y Telecomunicaciones y los municipios de las cinco comunas.

En San Fernando estuvo presente el gobernador de Colchagua, Yamil Ethit y la directora del Hospital San Juan de Dios, Ma. José De Witt, acompañando a los profesionales y técnicos de la salud del CESFAM Centro de la ciudad quienes encabezaron el operativo, en el cual participaron choferes de las distintas líneas de buses y taxi-colectivos de la zona.

Terminada la jornada local, la máxima autoridad provincial manifestó que “hemos hecho un operativo simultáneo en la provincia de Colchagua. En Santa Cruz y San Fernando, hemos realizado test PCR a conductores de la locomoción colectiva, para ir en búsqueda activa de activos con Covid-19. Esta acción, que además se replicó en otros puntos de la región, se enmarca en la estrategia TTA del Ministerio de Salud, para testar, trazabilizar y realizar un aislamiento afectivo a los casos positivos y no ponga en riesgo, la salud y la integridad física de los demás integrantes del grupo familiar, o en este caso, de los pasajeros que trasladan”.

El gobernador agregó que “este operativo lo seguiremos realizando, tal como lo hicimos la semana anteriormente en la cárcel de Santa Cruz. Es importante destacar que el servicio de atención primaria han sido un pilar fundamental en la aplicación de esta medida que es primordial para contener la propagación del Coronavirus”.

Por su parte, la directora del hospital sanfernandino señaló: “quisimos acompañar al CESFAM Centro en esta pesquisa por la importancia de la toma de examen PCR a los choferes de la locomoción colectiva, que permanentemente están expuestos a este virus. Agradecemos al Servicio de Salud O'Higgins por organizar esta jornada que en simultáneo se realizó en otras comunas. E invitamos a la comunidad que se siga preocupando de su salud, que evite salir de sus hogares y si lo hacen, uso de mascarilla obligatoria, lavado de manos y distancia social”;

En tanto, Catalina González, enfermera del CESFAM Centro, indicó que “estamos con este operativo de búsqueda activa, uno de los muchos que tenemos programados para realizar en poblaciones de riesgo como este caso los choferes de locomoción colectiva que están siempre expuestos; por eso fue importante acercarnos al terminal para determinar posibles contagios y poder avanzar en esta lamentable pandemia (...) Además, reiterar el llamado del autocuidado, no salir si no es necesario, acá en el terminal vimos mucha gente, por eso le pedimos que se queden en sus hogares”. Cabe mencionar que el Centro de Salud Familiar realiza la toma de

Choferes de locomoción colectiva se realizaron examen PCR en San Fernando

Escrito por Gety Pavez Vidal

Lunes, 03 de Agosto de 2020 19:08 -

examen PCR durante el día al igual que en su horario de SAPU (tarde-noche).